TESTIGOS DE JEHOVÁ

Muchas personas han conocido al menos a un testigo de Jehová porque este llamó a su puerta. Las iglesias a las que acuden estas personas se llaman Salones del Reino. La Sociedad Watchtower Bible and Tract imprime la literatura que leen y distribuyen los testigos de Jehová. Charles Taze Russell fundó la iglesia en 1879. Russell murió en 1916 y fue sustituido por el segundo presidente, Joseph F. Rutherford. En sus inicios, la iglesia también se conocía como «Asociación Internacional de Estudiantes de la Biblia». Los testigos de Jehová que he conocido son personas muy sinceras y honestas. Por desgracia, una persona puede ser muy sincera y estar equivocada. Nuestra pregunta debería ser: «¿Es la Sociedad Watchtower un profeta de Dios? ¿Imprime la Sociedad Watchtower la verdad sobre Dios, Jesús, el Espíritu Santo y la salvación?

Lamentablemente, no enseñan la verdad y han demostrado ser falsos profetas. Sin embargo, esto no significa que debas ahuyentar a sus miembros de tu puerta o ser irrespetuoso con ellos. Son personas a las que el Señor ama y quiere que escuchen la verdad. Debemos recordar que los testigos de Jehová no son nuestros enemigos. Son, por el contrario, personas engañadas por nuestro enemigo.

Efesios 6:12 Porque nuestra lucha no es contra sangre y carne, sino contra los gobernantes, contra las potestades, contra los poderes de este mundo de tinieblas, contra las fuerzas espirituales de maldad en las regiones celestes. (NAS)

1 Pedro 3:15 Santificad a Cristo como Señor en vuestros corazones, estando siempre preparados para responder a todo el que os pida razón de vuestra vida.

¿ES LA TORRE DEL VIGILANTE UN PROFETA DE DIOS?

Para responder con precisión a la pregunta «¿Es la Watch Tower un profeta de Dios?», es necesario responder a las siguientes preguntas.

Preguntas

¿Ha afirmado la Sociedad Watch Tower Bible and Tract (que escribe la literatura para los Testigos de Jehová

Testigos de Jehová) ha afirmado ser profeta de Dios?

¿Cómo dice la Biblia que se distingue a un falso profeta de un profeta verdadero? ¿Cumple la Watch Tower esta prueba?

A lo largo de este estudio, todas las referencias citadas seguidas de (JW) o (NWT) son material impreso por la Watch Tower. [(JW) = Testigos de Jehová; (NWT) = Traducción del Nuevo Mundo de las Santas Escrituras].

¿Ha afirmado la Sociedad Watch Tower Bible and Tract (que escribe la literatura para los Testigos de Jehová

Testigos de Jehová) ha afirmado ser un profeta de Dios?

La Watch Tower es un profeta autoproclamado de Dios. A continuación se muestra una cita de la Watch Tower. La Watch Tower, 1 de abril de 1972, p. 197 (JW) (PDF pág. 197)

«Sabrán que había un profeta entre ellos».

«JEHOVÁ DIOS está interesado en que la gente lo conozca. Aunque es invisible a los ojos humanos, proporciona diversas formas para que puedan conocer su personalidad. Pueden saber qué esperar de él y qué espera él de ellos.

«Se puede llegar a comprender que Jehová es un Dios de sabiduría incomparable observando la creación. Esto también revela el amoroso cuidado con el que diseñó las cosas para el bienestar y el disfrute del hombre. Una segunda forma de conocer a Dios es a través de su Palabra de verdad, la Biblia. En ella se encuentra la expresión completa del propósito de Jehová para la humanidad: por qué el hombre está en la tierra y las bendiciones que Dios tiene reservadas.

«Una tercera forma de llegar a conocer a Jehová Dios es a través de sus representantes. En la antigüedad, envió profetas como mensajeros especiales. Estos hombres no solo predijeron cosas que iban a suceder, sino que también sirvieron al pueblo comunicándole la voluntad de Dios para aquel momento y, a menudo, advirtiéndole de peligros y calamidades. Hoy en día, las personas pueden ver las obras creadoras. Tienen a su alcance la Biblia, pero se lee y se entiende poco. Entonces, ¿tiene Jehová un profeta que les ayude, les advierta de los peligros y les declare las cosas que están por venir?

«IDENTIFICAR AL "PROFETA"

«Estas preguntas pueden responderse afirmativamente. ¿Quién es este profeta? El clero de las llamadas naciones «cristianas» se presenta ante el pueblo como el encargado de hablar en nombre de Dios. Pero, como se señaló en el número anterior de esta revista, han fallado a Dios y han fracasado como proclamadores de su reino al aprobar una organización política creada por el hombre, la Sociedad de Naciones (ahora las Naciones Unidas), como «la expresión política del Reino de Dios en la tierra».

Sin embargo, Jehová no dejó que el pueblo de la cristiandad, guiado por el clero, se fuera sin ser advertido de que la Liga era un sustituto falso del verdadero reino de Dios. Él tenía un "profeta" para advertirles. Este "profeta" no era un solo hombre, sino un cuerpo de hombres y mujeres. Era el pequeño grupo de seguidores de los pasos de Jesucristo, conocido en ese momento como Estudiantes Internacionales de la Biblia. Hoy se les

conoce como los testigos cristianos de Jehová. Siguen proclamando una advertencia y se les han unido y ayudado en su obra encomendada cientos de miles de personas que han escuchado su mensaje con fe». (Fin de la cita)

La Watch Tower afirma ser el único canal de la verdad de Dios.

A continuación se incluye otra cita de La Atalaya. La Watch Tower, 15 de febrero de 1981, p. 19 (JW) (PDF pág. 119) «NUESTRA VISIÓN DEL "ESCLAVO"

«Podemos beneficiarnos de esta consideración. Si una vez hemos establecido qué instrumento está utilizando Dios como su "esclavo" para dispensar alimento espiritual a su pueblo, seguramente Jehová no se complace si recibimos ese alimento como si pudiera contener algo dañino. Debemos tener confianza en el canal que Dios está utilizando. En la sede central de Brooklyn, de donde emanan las publicaciones bíblicas de los testigos de Jehová, hay ancianos cristianos más maduros, tanto del «remanente» como de las «otras ovejas», que en cualquier otro lugar de la tierra.

«Es cierto que los hermanos que preparan estas publicaciones no son infalibles. Sus escritos no están inspirados como los de Pablo y los demás escritores de la Biblia. (2 Tim. 3:16) Por lo tanto, a veces ha sido necesario, a medida que se ha ido aclarando el entendimiento, corregir algunos puntos de vista. (Prov. 4:18) Sin embargo, esto ha dado lugar a un continuo refinamiento del cuerpo de verdades basadas en la Biblia que suscriben los testigos de Jehová. A lo largo de los años, a medida que se han ido haciendo ajustes a ese conjunto de verdades, este se ha vuelto cada vez más maravilloso y aplicable a nuestra vida en estos «últimos días». Los comentaristas bíblicos de la cristiandad tampoco están inspirados. A pesar de afirmar tener un gran conocimiento, no han sabido destacar ni siquiera las verdades bíblicas más básicas, como la llegada del paraíso terrestre, la importancia del nombre de Dios y la condición de los muertos. «Más bien, el historial de la organización del «esclavo fiel y discreto» durante los últimos más de 100 años nos obliga a llegar a la conclusión que expresó Pedro cuando Jesús preguntó a sus apóstoles si también ellos querían abandonarlo: «¿A quién iremos?» (Juan 6:66-69). No hay duda al respecto. Todos necesitamos ayuda para entender la Biblia, y no podemos encontrar la guía bíblica que necesitamos fuera de la organización del «esclavo fiel y discreto».

(Fin de la cita)

¿Cómo dice la Biblia que se distingue a un falso profeta de un verdadero profeta?

Cuando miramos a la Biblia, pronto aprendemos a distinguir a un falso profeta de un profeta verdadero. También se nos dice por qué es importante hacerlo.

Mateo 7:21-23: «No todo el que me dice: "Señor, Señor", entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. <u>Muchos me dirán en aquel día: "Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera</u>

demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?" Y entonces les declararé: "Nunca os conocí; apartaos de mí..."

Aquí aprendemos que hay quienes profetizan en nombre de Jesús e incluso hacen milagros, ¡pero eso no significa que sean de Dios!

Hechos 3:22-23: «Moisés dijo: "El Señor Dios les levantará de entre sus hermanos un profeta como yo; a él oirán en todo lo que les diga. Y cualquier persona que no escuche a ese profeta será destruida de entre el pueblo"».

En este pasaje podemos ver por qué es importante distinguir entre un falso profeta y un verdadero profeta. Ciertamente no parece sensato ignorar lo que alguien tiene que decir, si esa persona es verdaderamente un profeta de Dios.

Deuteronomio 18:18-22 «

- 18) Levantaré un profeta de entre sus hermanos, como tú, y pondré mis palabras en su boca, y él les dirá todo lo que yo le mande.
- 19) Y sucederá que <u>cualquiera que no escuche mis palabras que él hablará en mi nombre, yo mismo le pediré cuenta</u>.
- 20) Pero el profeta que hable presuntuosamente en mi nombre, sin que yo le haya mandado hablar, o que hable en nombre de otros dioses, ese profeta morirá.
- 21) Y diréis en vuestro corazón: «¿Cómo sabremos la palabra que Jehová no ha hablado?».
- 22) <u>Cuando un profeta hable en nombre del Señor, y lo que diga no suceda ni se cumpla, eso es cosa que el Señor no ha hablado.</u> El profeta ha hablado presuntuosamente; no le temáis».

En los versículos 18-19, vemos que debemos escuchar a un profeta verdadero o responder ante Dios por ello.

En los versículos 21-22, vemos que es fácil distinguir entre un profeta verdadero y uno falso. Si un profeta verdadero habla y nos dice algo sobre el futuro, eso sucederá. Fíjate que no se menciona ninguna excepción: una profecía falsa convierte a alguien en falso profeta.

Como podemos ver en el versículo 20, Dios no toma a la ligera el asunto de los falsos profetas.

Uno podría preguntarse cómo Dios puede juzgar tan duramente a los falsos profetas. Piénsalo: un falso profeta afirma que Dios dijo algo que Dios sabe que no dijo. Dios mismo es quien hace que las profecías se cumplan. El hombre, cuando está involucrado, es solo un instrumento que Dios utiliza. A continuación hay algunas Escrituras que lo demuestran.

Ezekiel 12:22-25: «Hijo de hombre, ¿qué es este proverbio que tenéis vosotros sobre la tierra de Israel, diciendo: "Los días son largos y toda visión falla"? Por tanto, diles: "Así dice el Señor Dios: Haré que este proverbio cesa, y ya no lo usarán más como proverbio en

Israel". Pero diles: "Se acercan los días y el cumplimiento de toda visión. Porque ya no habrá más visiones falsas ni adivinaciones engañosas en la casa de Israel. Porque yo, el Señor, hablo, y todo lo que digo se cumplirá. Ya no se retrasará, porque en vuestros días, casa rebelde, yo hablaré y lo cumpliré", declara el Señor Dios».

Habacuc 2:2-3: «Entonces el Señor me respondió y dijo: "Escribe la visión y grábala en tablas, para que corra el que la lea. Porque la visión es para el tiempo señalado; se apresura hacia su meta <u>y no fallará</u>. Aunque tarda, espérala, porque <u>sin duda vendrá, no se</u> retrasará".»

En estos versículos podemos ver que el Señor es quien cumple la profecía y que su cumplimiento es seguro. Sabemos que Dios no miente y que nada es demasiado difícil para Él

(Hebreos 6:18, Jeremías 32:27).

¿Supera la Watch Tower esta prueba?

La Watch Tower ha hecho numerosas profecías falsas. Solo voy a compartir una aquí.

A continuación hay un par de citas breves de J. F. Rutherford, el segundo presidente de la Sociedad Watchtower. Se puede comprar una versión en rústica de este libro en Amazon.com

¿Te parece que esta profecía se ha cumplido?

Millones que ahora viven nunca morirán, pág. 88 por J. F. Rutherford (PDF pág. 89)

Lo principal que se restaurará es la raza humana a la vida; y dado que otras Escrituras establecen claramente el hecho de que habrá una resurrección de Abraham, Isaac, Jacob y otros fieles de la antigüedad, y que estos serán los primeros en recibir el favor, podemos esperar que en 1925 se produzca el regreso de estos hombres fieles de Israel desde la condición de muerte, resucitados y plenamente restaurados a la humanidad perfecta y convertidos en los representantes visibles y legales del nuevo orden de cosas en la tierra.

Millones de personas que viven hoy nunca morirán, pág. 97 por J. F. Rutherford (PDF pág. 98)

«Basándonos en el argumento expuesto hasta ahora, que el antiguo orden de cosas, el viejo mundo, está llegando a su fin y, por lo tanto, está pasando, y que el nuevo orden está llegando, y que 1925 marcará la resurrección de los fieles dignos de antaño y el comienzo de la reconstrucción, es razonable concluir que millones de personas que ahora están en la tierra seguirán en ella en 1925. Entonces, basándonos en las promesas establecidas en la Palabra divina, debemos llegar a la conclusión positiva e indiscutible de que millones de personas que viven ahora nunca morirán.

Deuteronomio 18:18-22 nos da la prueba de un profeta, y Rutherford no la supera. Cuando lo que dice un profeta no se cumple, sabemos que es un falso profeta.

Se nos dijo que millones de personas que vivían antes de 1925 NUNCA morirían. También esperábamos que Abraham, Isaac y Jacob, así como otros, regresaran en 1925.

Yo llamaría a eso una profecía falsa.